



Malestar por las palabras de Montero: “Quien dice que la Justicia es patriarcal o no sabe lo que hacemos los jueces o miente”

Las **declaraciones realizadas ayer por la ministra de Igualdad**, Irene Montero, en el Foro Justicia del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) siguen trayendo cola. Desde el sector de la abogacía han surgido **muchas críticas a las palabras de la ministra** y no han sido pocas las **peticiones de dimisión**. El lío está siendo tal que incluso **está arrastrando al decano del ICAM**, José María Alonso, de quien también se ha pedido su dimisión por invitar a Montero.

La ministra de Igualdad calificó a la **Justicia de “patriarcal”** y **acusó al Poder Judicial de haberse “opuesto” a todas las normas que avanzan en los derechos de las mujeres**. En su intervención, Montero señaló que esta “Justicia patriarcal” representa un “obstáculo para el acceso de las mujeres a la garantía de todos sus derechos”. La ministra **defendió una justicia feminista**, entendida como “aquella que partiendo de los pilares del derecho penal democrático no juzga en abstracto, sino **que toma en consideración las relaciones de género y poder** que atraviesan todos los ámbitos de nuestra sociedad, incluido el familiar, como una vía para garantizar los derechos de las víctimas de violencia y contribuir con ello al cambio social”.

Las palabras de la ministra han sido motivo de **indignación entre juristas y abogados**. La presidenta de ...